

#SÜD-OST 24. Januar 2023

Streiksaison 2023: Solidarität mit den Beschäftigten bei der Post

Der EVG-Landesverbandsvorstand Sachsen-Anhalt ist am vergangenen Samstag spontan zu einer Soli-Aktion ins Streiklokal von ver.di nach Halle gefahren. Mit im Gepäck: eine kleine Stärkung für die gut 120 Streikenden.



David Dvořák (Mitglied im Landesverbandsvorstand Sachsen-Anhalt) und Isabell Senff

Nach dem Scheitern der ersten Verhandlungsrunde hat unsere Schwestergewerkschaft am Freitag die Beschäftigten der Deutschen Post zum Warnstreik aufgerufen. Streikleiterin vor Ort war Isabell Senff, Betriebsratsvorsitzende und Trägerin des Bundesverdienstkreuzes.

Im Jacobin Magazin wurde sie wie folgt zitiert: „Bei den Post-Beschäftigten geht’s nicht um die Frage, ob sie sich Kaviar oder Schampus nicht mehr leisten können, sondern um alltägliche Dinge wie Brot, Butter, Käse.“

Wir wünschen den Beschäftigten viel Erfolg. Inflation und hohe Energiepreise treffen uns alle. Dauerhafte Wohlstandsverluste werden sich nur mit starken Gewerkschaften verhindern lassen.